



Pour devenir séminariste, certains coups de pouce sont décisifs !

Jean n'est pas devenu séminariste par hasard, certains coups de pouce ont été décisifs...
Il est entré au séminaire à la suite de nombreux coups de pouce.

COUP DE POUCE N°1



Très tôt, Jean a participé au catéchisme de sa paroisse. Avec ses amis et les mamans catéchistes, il a ainsi très tôt pu découvrir la richesse de la vie intérieure et la présence de Dieu très près de lui.



**UN VÉRITABLE COUP DE POUCE
POUR SA VIE SPIRITUELLE**



COUP DE POUCE N°2



Jean a fait sa première communion à 8 ans. Une étape importante dans sa vie de chrétien et de paroissien puisqu'il a pu devenir enfant de chœur pendant 3 ans. Il était heureux car il y avait sa place.

**UN VÉRITABLE COUP DE POUCE
POUR SA VIE DE PAROISSIEN**

COUP DE POUCE N°3

A 15 ans, avec ses camarades de l'aumônerie du lycée, Jean a participé à un camp d'été à vélo, avec quelques 50 autres jeunes. Prière, sport et camaraderie, un bon cocktail...

UN VÉRITABLE COUP DE POUCE POUR SA VIE DE JEUNE CHRÉTIEN



Aujourd'hui, un dernier coup de pouce est nécessaire
pour financer la formation de Benoît Marie et de Philippe qui coûte 24 000 € par an.

donnonsaudenier-charente.fr

LA FORMATION D'UN PRÊT

PRENDRE LE TEMPS DU DISCOURS

7

années pour apprendre :

- à prier pour rester à l'écoute de l'Esprit saint
- à devenir un pasteur selon le cœur de Dieu.



